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 ついにこの日がやってまいりまし

た。1 年間のご支援、ご協力ありがと

うございました。 

 まがりなりにもここまでたどり着

けたのは、大橋幹事のおかげですので、

まず、真っ先にお礼申し上げたいと思

います。非常にきっちりした安定感の

ある幹事で安心してお任せすること

ができました。しかも大橋幹事は、同

時に岐阜ＡＢの代表幹事を兼任して

おりましてそれだけでも大変なのに、

クラブ内にあっては合併問題があり、

岐阜ＡＢにあっては商工会議所の改

築問題ありで、＋αがあって大変だっ

たと思います。にもかかわらず、全く

愚痴を言うこともなく、私としまして

は、大橋幹事とご一緒できて、大変運

がよかったと思っております。 

 

 それから森副会長には、色々サポ

ートをしていただきましたし、森副

会長と安藤ＳＡＡからは大人の渋い

アドバイスを頂きました。ありがと

うございます。 

 そして、勝野会計ですけれども、

非常に緻密な仕事をしていただきま

して、例年にまして次年度への繰越

金が多くなっています。何か、非常

に重要な支払を忘れている、という

ことがないように祈っておりますが、

本当にご苦労様でした。 

 そして最後になりましたけれども

田邊ガバナー補佐様、ご苦労様でし

た。やはり自分のクラブにガバナー

補佐がいるというのは安心感があり

ました。1 年間ご苦労様でございま

した。 

 さていよいよ渡辺エレクトが満を

持して次年度の舵をとることになっ

たわけですけれども、ご承知のとお

り、大変、企画力、実行力のある方

です。例えば、3 クラブ合同夜間例

会とか、フィリピンダバオの健康増

進事業も渡辺エレクトのアイデアで

すけれども、いずれも成功していま

す。 

 渡辺エレクトは、アイデアマンで 

あると同時に、私と違って非常にリ

ーダーシップのある人です。どんな

団体も前例踏襲主義でいくと衰退す

ると言われておりますが、渡辺エレ

クトがいろんな意味で刷新してくれ

ると思います。ただし、会員のみん

ながそれについていかないといけな

いわけですが、そうなれば、中ロー

タリーは必ずや活性化するだろうと

思っております。 

 それから、渡辺会長を支える田中

次年度幹事ですが、会長ははっきり

言って誰でもできますが、幹事はで

きる人とできない人がいます。田中

次年度幹事は、みるからに幹事やれ

ますオーラ、幹事やりますオーラが

充溢しております。これから先も 3

度、4度と幹事をされると思います。

ということで次年度は盤石だと思い

ます。 

 私も直前会長ということで、渡辺

会長についていきますが、ちょっと

疲れましたので、当面は陰ながら応

援させていただくということでご容

赦いただければと思っております。 

 最後にあらためまして会員の皆様

方、それから奥様も含めまして、1

年間ありがとうございました。 

前 例 会 の 記 録 次 回 予 定 

  

 

 

平成 29 年 7 月 4 日(火) 

第1243回例会 第1161号

2016-17  RI テーマ 
人類に奉仕するロータリー 地元と海外の地域社会における 

独自のプロジェクトの実施を 

会 長 秋 保 賢 一  
幹 事 大 橋 哲 也  

発 行 公共イメージ委員会 

例 会 火曜日 12 時 30 分 
会 場 岐阜都ホテル 

事務局 岐阜市神田町 2-2 

電 話 058-264-9235 

[出席]会員総数30名（出席免除3名）

本日出席18名 70.00％ 

[行事] 最終夜間例会 

 担当 親睦

 

第１２４２回 

平成２９年６月２７日(火) 

[点鐘] １２時３０分 

[ソング]  

[ゲスト]  

[ビジター]  

 

第１２４４回 

平成２９年７月１１日(火) 

[点鐘] １８時３０分 

[行事] クラブフォーラム 

    ガバナー補佐訪問 

担当 幹事
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退任挨拶 大橋哲也幹事 会長・幹事へ花束贈呈 

乾杯挨拶 加納永一朗直前会長 懇親会 司会 安澤嘉崇委員 

閉会挨拶 森益男副会長 

会員参加ゲームの様子 

会場風景 

退任挨拶 大橋哲也幹事 

会員参加ゲームの様子 


